

Getränkesservice Beverage Service



Catering. Wir sind schon da.
www.catering-messe-hannover.de

Die besondere Kaffeelösung / The special coffee solution Nespresso ZENIUS ZN 100 PRO

Damit Sie Ihren Besuchern und Mitarbeitern perfekten Kaffeegenuss anbieten können, hat Nespresso die Maschinen der Gemini Generation entwickelt und diese genau auf die Bedürfnisse von Ausstellern abgestimmt. Das Modell Nespresso ZENIUS ZN 100 PRO vereint fortschrittliche Technik mit besonderem Genuss.

So that you can offer your visitors and employees the perfect coffee, Nespresso has developed the machines of the generation Gemini. These are adapted to the needs of the exhibitors. The Nespresso Zenius ZN 100 PRO combines advanced technology with a special treat.



NESPRESSO
ZENIUS ZN 100 PRO

	Netto net	Bestellmenge order quantity
Nespresso ZENIUS ZN 100 PRO - Leihgebühr für den gesamten Messezeitraum – - Rental charge for the whole fair period –	275,00€	
Nespresso – Kapseln/capsules Caffè Crema, 50 Stück/pieces	46,50€	
Nespresso – Kapseln/capsules Espresso, 50 Stück/pieces	46,50€	
To-Go-Kaffeebecher/ To-Go-coffee cups 50 Stück/pieces	8,10€	
Portionsmilch/portioned milk 120 Stück/ pieces	10,40€	
Zuckersticks/sugar sticks 100 Stück/pieces	4,90€	

Technische Daten/technical details

- **Innovatives Brühsystem für die Zubereitung von Kaffees und /oder Espresso**
Innovative brewing system for preparing coffee and / or espresso
- **Heißwasserdüse mit Schnellfunktion**
hot water nozzle (heat up fast)
- **1 Kapselauffangbehälter für gebrauchte Kapseln (ca. 25 St.)**
Used capsules container (capacity approx. 25 pieces)
- **1 abnehmbarer Wasserbehälter 2 L für den mobilen Einsatz**
Removable container of water with a capacity for 2 liters
- **Elektrische Leistung: max. 1860 W**
Power: max. 1860 W
- **Pumpendruck: 16 – 19 Bar/ Pressure: 16 – 19 bar**
- **Abmessungen: 19 x 39,9 x 31.3 cm (B x T x H)**
Dimensions: 19 x 39,9 x 31.3 cm (W x D x H)
- **Gewicht: 7 kg / Weight: 7 kg**

Telefon/Phone +49 511 89-33770 / **Fax** +49 511 89-33781 / **Email** contact.catering@messe.de

Die besondere Kaffeelösung / The special coffee solution Nespresso ZENIUS ZN 100 PRO

Espresso Forte • Rund und ausgewogen / Round and balanced

Ausschließlich aus süd- und mittelamerikanischen Arabicas hergestellt, besticht das komplexe Aroma dieses intensiv gerösteten Espressos durch ausgewogene Röst- und Fruchtnoten. Die Aromen entfalten sich optimal bei der Zubereitung in einer Espressotasse. Die Zugabe von Milch bereitet ihm ein wenig Milde. (Intensität: 7)
Pure Arabica from Brazil, Central and South America, this espresso is characterized by its rich taste and elaborate aroma. It is best enjoyed in a small cup with a touch of milk froth for a gentler finish. (Intensity: 7)



Lungo Forte • Geschmackvoll und intensiv / Elegant and roasted

Eine raffinierte Mischung aus süd- und mittelamerikanischen Arabicas verleihen diesem Lungo intensive Röstnoten sowie eine feine fruchtige Note. Der Lungo Forte stammt zu 100% aus dem Nespresso AAA Sustainable Quality™ Programm, einer Initiative in Zusammenarbeit mit der Rainforest Alliance zur Unterstützung der Farmer. Genießen Sie ihn je nach Vorliebe mit oder ohne Milch. (Intensität: 4)
Ideal für Caffè Crema (Schümli).



Lungo Forte is a thick and velvety, rich and intense Lungo variety. It is obtained exclusively from South American farms independently verified by the Rainforest Alliance and is a 100% AAA Sustainable Quality™ Grand Cru. Enjoy it in a large cup with or without milk. Perfect for Caffè Crema. (Intensity: 4)

Verluste oder Beschädigungen an der Maschine werden zu Tagespreisen in Rechnung gestellt. Alle Preise zuzüglich gesetzlicher Mehrwertsteuer. Eine Rücknahme der ausgelieferten Kapseln ist nicht möglich. Zwei Stunden vor Messeende werden die Leihartikel von unserem Servicepersonal abgeholt.

Losses or damages to the machine will be invoiced according current prices. All our prices are excluding V.A.T. A return of the delivered capsules is not possible. Our service staff will pick up all rented items on the last day, two hours before the exhibitions ends.

Lieferung ab 2 Tage vor Messebeginn, auch an Wochenenden und Feiertagen, kostenlos und direkt auf Ihren Stand. Nachbestellung täglich von 8:00 bis 18:30 Uhr unter +49 511 89-33770.

Delivery starting from 2 days before the event, including weekends and holidays, free of charge, directly to your stand. Reordering daily from 8:00 to 18:30 o'clock by phone at +49 511 89-33770.

Firma/Company: _____ Telefon/Phone: _____ Mobil/e: _____ Fax: _____	Halle/Stand: _____ Hall/Stand: _____ Lieferdatum: _____ Date of delivery: _____ Lieferzeit: _____ Time of delivery: _____ Unterschrift: _____ Signature: _____
Rechnungsempfänger: _____ Adress of invoice: _____ Firma/Company: _____ Adresse/Adress: _____ Telefon/Phone: _____	Ansprechpartner: _____ Contact person: _____ Telefon am Stand: _____ Phone on the booth: _____